

# Leser sind zur Generalprobe von „Das Urteil“ eingeladen

## Am Montag Verlosungsaktion mit Theater

**NAUMBURG/AG** - Das Theater Naumburg probt derzeit für die neue Inszenierung „Das Urteil“. Autor des Stücks ist Paul Hengge, die Regie übernimmt Theater-Intendant Stefan Neugebauer. Für die Rolle des Antiquars Siegfried Rabinovicz, der als Kronzeuge in einem Mordprozess aussagen muss, engagierte das Theater den namhaften Berliner Schauspieler Friedhelm Ptok. Geschichte und Vergangenheitsbewältigung, Schuld und Erinnerungen sind Themen, denen sich die Inszenierung stellt, für die am Frei-

tag, 15. April, ab 19.30 Uhr im Saal des Naumburger Theaters die Premiere stattfinden wird.

Tageblatt/MZ-Leser haben vorab exklusiv die Möglichkeit, das gesamte Stück während der Generalprobe zu sehen. Dazu laden unsere Zeitung und das Theater ein. Die Probe geht am Mittwoch, 13. April, ab 19.30 Uhr über die Bühne. Unsere Zeitung verlost jeweils zweimal 15 Freikarten. Wer sie gewinnen möchte, ruft am Montag, 11. April, ab 16.30 Uhr die Tageblatt/MZ-Redaktion an: 03445/2 3078 21.